

CURSO VIRTUAL INTRODUCTORIO A LA COMUNICACIÓN ACCESIBLE





Curso virtual introductorio a la Comunicación Inclusiva

La comunicación, entendida como la transmisión de información entre actores que decodifican e interpretan mensajes, es un elemento esencial para la vida en sociedad. Por este motivo es indispensable la puesta en práctica de la comunicación accesible. La misma implica que quien emite el mensaje atienda a las necesidades individuales de los receptores.

La “comunicación” incluye los lenguajes, la visualización de textos, el Braille, la comunicación táctil, los macrotipos, los dispositivos multimedia de fácil acceso, así como el lenguaje escrito, los sistemas auditivos, el lenguaje sencillo, los medios de voz digitalizada y otros modos, medios y formatos aumentativos o alternativos.

Durante el desarrollo del curso se buscará brindar las primeras herramientas prácticas para la incorporación de la inclusión en términos reales, con el objetivo de fortalecer a las instituciones de Seguridad Social y a quienes desarrollan actividades dentro de ellas para lograr niveles adecuados de eficacia y eficiencia a la hora de dar respuestas.

Se trabajará no solo sobre la comunicación inclusiva en el uno a uno, sino que también será incluida información precisa sobre la virtualidad y la importancia de las páginas web que permitan una navegación sin dificultades a todas las personas independientemente de que posean una discapacidad.

Objetivos Generales

Brindar información actualizada sobre la importancia de la comunicación inclusiva y sus modalidades a fin de garantizar la accesibilidad de todas las personas en igualdad de condiciones y disminuir las barreras que limitan la participación plena y efectiva.

El curso está formado por 4 unidades

- 1) Introducción a la temática de la Discapacidad.
- 2) Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y legislaciones vigentes sobre comunicación inclusiva.
- 3) Comunicación y discapacidad.
- 4) La inclusión: un desafío Internacional e Iberoamericano.

Características del curso:

La modalidad con la que se desarrolla este curso es virtual y autoadministrada. Cuenta con tutorías académica en línea y personalizadas, como así también con mesa de ayuda disponible durante todo el curso para facilitar y acompañar el proceso de formación.

El mismo se desarrolla en la Plataforma educativa de OISS o Institucional (según requerimiento de la entidad u organismo).

En la plataforma educativa elegida, se habilitan semanalmente los materiales pedagógicos tanto de lectura obligatoria como los demás recursos formativos con los que cuenta dicha formación virtual; a saber: material complementario (videos, bibliografía, glosario y otros) actividades dinámicas de intercambio y participación grupal, como recurso integrado a las estrategias didácticas del curso, y una instancia de evaluación de cada módulo para fortalecer el proceso de aprendizaje.

Para finalizar el proceso de formación, consta de una evaluación final integradora de todos los conceptos vistos durante el curso.

Requisitos de aprobación:

- Para obtener el **certificado de participación** de este curso se deberá contar con un 70% de las actividades totales realizadas.
- Para obtener el **certificado de aprobación** de este curso se deberá contar con un 100% de las actividades totales realizadas.

Carga horaria: 30 horas.

Desarrollado por:
Equipo Profesional CIAPAT
Organización Iberoamericana de Seguridad Social
Centro de Acción Regional Cono Sur